
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Wie ist der Sachstand bezüglich der Quartiershelfer? Ich beziehe mich dabei auf den 
einstimmigen Beschluss der Bezirksvertretung Brackwede vom 16.05.2019 aufgrund der 
Bürgeranregung des Herrn Seifert nach § 24 GO NRW. 
 
 
Stellungnahme des Bezirksamtes Brackwede: 
 
Es sind zwei Quartiershelfer angedacht. Mit der Arbeitsaufnahme wird zum Frühjahr 2021 

gerechnet. 


